



Una repoblación como homenaje a 'El cerezo' de Berja

❖ L. M.

BERJA. Para próximo domingo, 14 de noviembre, el Ayuntamiento de Berja ha organizado una jornada de reconocimiento a la labor del club local de senderismo 'El Cerezo', que consistirá en la repoblación de 500

árboles, de especies autóctonas, en la Sierra de Gádor, para incrementar la biodiversidad en los senderos.

En la jornada participará además la Fundación Biodiversidad, que entregará una serie de regalos en un

acto que se celebrará en el Parque Periurbano de Castala, donde tendrá lugar la comida a base de paella.

Entre el Ayuntamiento y el club existe un acuerdo para la 'Recuperación, limpieza, mantenimiento y señalización de senderos en la Sierra de Gádor' y además 'El cerezo' se encargará de coordinar la jornada que la programación de Eurorando 2011 ha incluido en las rutas virgitanas, que se celebrará los días 26 y 27 de febrero de 2011.